

# Herbstliche Messdienerstunde

Von Michael Koch

6. Okt. 2024



LAMPERTHEIM - Zu einer herbstlichen Messdienerprobe haben sich die Ministranten aus Lampertheim getroffen. Nach einer Probe am geschmückten Erntedankaltar wurde gespielt und mit Kastanien gebastelt.

Dabei wurde unter anderem besprochen, wie die Aufnahme der fünf neuen MessdienerInnen ablaufen wird. Diese findet am Sonntag, den 3. November im Rahmen des Familiengottesdienstes um 10 Uhr in der Andreaskirche statt.

Alle Gemeindemitglieder sind jetzt schon herzlich eingeladen, dieses Fest mit den Minis zusammen zu feiern.